

■ Was war los im Kleefelder Seniorenpflegeheim

Bürgermeisterwahl

In der letzten Woche bekamen wir in unserer Einrichtung Besuch vom Oberbürgermeister-Kandidaten der Stadt Hannover, Herrn Dr. Eckhard Scholz mit seinem Team, anlässlich der anstehenden Oberbürgermeisterwahl am 27.10.2019. Herr Dr. Scholz stellte sich und sein Team kurz vor, und es entwickelte sich das eine und andere interessante Gespräch mit unseren Bewohnern, die keinerlei Scheu zeigten. Nach ein paar gelungenen Schnappschüssen und einem kleinen Präsent für jeden verabschiedete



man sich gut gelaunt voneinander und wünschte sich gegenseitig alles Gute.

Laternenfest

Am St. Martinstag machten wir mit unseren Bewohnern einen sehr schönen Ausflug zu »unseren« Kindergarten-Kindern. Bei recht kaltem, aber trockenem Wetter versammelten wir uns draußen im Innenhof des Kindergartens rund ums Lagerfeuer. Es wurde zwischen jung und alt viel kommuniziert, wir scherzten und lachten miteinander, sangen fröhliche Laternen-Lieder

und aßen leckere, selbst gemachte Schmalz- und Käsebröte und tranken wärmenden Tee. Es waren wirklich schöne und harmonische Stunden und alle freuen sich schon heute darauf, wenn uns die Kinder, die uns sehr ans Herz gewachsen sind, im Heim bald wieder besuchen kommen.

